

Fecha: 16-07-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 334,6
 VPE: \$ 201.105

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Gobierno despliega gabinete regional avance clave para emblemático jardín infantil de Iquique ampliado en La Tirana y anuncia**

Gobierno despliega gabinete regional ampliado en La Tirana y anuncia avance clave para emblemático jardín infantil de Iquique

En el marco de la celebración religiosa más masiva del norte de Chile, la Fiesta de La Tirana, la Delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, lideró este martes por primera vez un gabinete regional ampliado realizado directamente en el poblado, con la participación de secretarios regionales ministeriales, directores de servicios públicos y autoridades comunales.

La instancia, desarrollada en terreno, fue destacada por la delegada como un hito de descentralización y compromiso del Gobierno con el trabajo en los territorios. "Por primera vez realizamos un gabinete regional ampliado en La Tirana, con un gran despliegue de los servicios públicos en el marco de esta festividad. Además,

abordamos temas de interés regional con buenas noticias, como la Recomendación Satisfactoria (RS) del proyecto Lobito Marino, un jardín emblemático de Iquique que llevaba años esperando esta calificación por parte del Ministerio de Desarrollo Social", señaló Donoso.

El jardín "Lobito Marino" es uno de los proyectos más anhelados en el ámbito de la educación parvularia en la capital regional, y su avance representa un paso clave para mejorar la cobertura y calidad de la atención infantil en la comuna.

La delegada también valoró la presencia activa de los equipos técnicos, seremis y directores en el poblado durante los días más concurridos de la fiesta, subrayando

que este despliegue representa el espíritu del actual Gobierno. "Sabemos que movilizar el aparato público no es sencillo, pero esta es precisamente la forma en que entendemos el rol del Gobierno: presente en los territorios, escuchando, coordinando y actuando", enfatizó.

Durante el gabinete, se revisaron los planes logísticos de cada servicio en relación con la festividad, lo que ha permitido, según Donoso, asegurar una celebración tranquila y segura para los miles de peregrinos. "Esta fiesta nos recuerda que el Estado debe estar donde la ciudadanía está, sobre todo cuando se trata de resguardar la seguridad, la salud y generar condiciones dignas para las personas", agregó.



La Delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, encabezó por primera vez una sesión ampliada del gabinete regional en el poblado de La Tirana, destacando el compromiso del Gobierno con el trabajo en terreno durante la festividad. Se anunció la obtención de la Recomendación Satisfactoria (RS) para el proyecto "Lobito Marino", esperado jardín infantil de Iquique.

Telecomunicaciones, Pedro Medalla; y la directora regional de Senapred, Patricia Montenegro.

Todos ellos coincidieron en la importancia de la planificación interinstitucional para garantizar que esta celebración religiosa, que convoca a más de 250 mil personas cada año, se desarrolle con condiciones de seguridad, salud, conectividad y

respuesta ante emergencias.

Este gabinete ampliado se enmarca dentro de una estrategia de gobernanza territorial activa, que busca acercar las decisiones del Ejecutivo a las comunidades, especialmente en momentos y espacios de alta carga simbólica y social como lo es La Tirana para los habitantes del norte grande.